

Graiver Vive, Afirma un Fiscal de NY

Viene de la Primera Página

De ser hallados culpables podrían ser condenados a un máximo de cuatro años de cárcel por cada cargo y multas vinculadas con el total de las pérdidas.

Morgenthau dijo que parte de los delitos incluían la realización de transferencias o créditos superiores al diez por ciento permitido por la ley bancaria estatal.

"La mayoría de esos fondos fueron transferidos del American Bank and Trust al BAS —y luego a una serie de entidades controlados por los Graiver", dijo.

Indicó que el déficit del banco belga oscilaba entre 30 y 40 millones de dólares.

El superintendente bancario de Nueva York ordenó el cierre del American Bank and Trust el 15 de septiembre de 1976, en lo que se calificó de la cuarta bancarrota, en orden de importancia, en la historia de Estados Unidos.

Morgenthau dijo que la investigación involucra a seis países de tres continentes y que "recibió la asistencia del fiscal de la corona belga".

Las autoridades belgas han acusado a Alberto Naon, director gerente de BAS, de delitos vinculados con la misma operación.

Fuentes de la oficina del fiscal, que pidieron no ser identificadas, dijeron que el avión que presuntamente llevaba a Graiver se estrelló en una montaña a 50 kilómetros de Acapulco, en uno de sus viajes semanales desde Nueva York.

Al cabo de las dos horas del accidente, su hermano Isidoro y su segunda esposa Lidia llegaron a la escena del accidente e identificaron los restos como los de Graiver.

El cadáver fue cremado posteriormente.

El piloto y el copiloto también perecieron en el accidente ocurrido el 7 de agosto de 1976.

EXCELSIOR

La Inflación en Argentina, del 31.9% en 3 Meses

BUENOS AIRES, 12 de abril (EFE)—La inflación en Argentina llegó a 31.9 por ciento en los tres primeros meses de 1978, de acuerdo con el último índice mensual del ministerio de Economía.

De mantenerse el actual ritmo inflacionario, el incremento del costo de la vida superará el 120 por ciento anual, estimaron círculos especializados.

El gobierno militar decretó en 1976 la liberación de los precios y la congelación paralela de los sueldos, lo que provocó en los últimos dos años una caída del salario real del 50 por ciento, según estudios económicos.

EXCELSIOR

Agitación en Argentina por la Carestía

BUENOS AIRES, 12 de abril (EFE)—En Argentina hay "clamor obrero" y "agitación sindical" por el persistente descenso del salario real, afirman hoy los vespertinos de Buenos Aires.

El independiente "Crónica" titula, con grandes caracteres en su primera plana, "Clamor Obrero", y señala la "insuficiencia de las remuneraciones para solventar las más mínimas necesidades".

El progubernista "La Razón" admite en un titular de páginas interiores que "advierte cierta agitación en el ámbito gremial".

El sueldo promedio mensual en Argentina es de 75 dólares, en tanto que el alquiler mínimo de una vivienda oscila entre 80 y 2,000 dólares mensuales.

La inquietud por la situación salarial se ha generalizado —reconocieron fuentes oficiales—, mientras que un simposio de empresarios extranjeros estimó la semana pasada una inflación del 120 por ciento. En los tres primeros meses de 1978 el cálculo oficial señala 30 por ciento de inflación.

La problemática alcanza a los medios periodísticos en los que un redactor con dos hijos percibe, por convenio, un sueldo equivalente a cinco dólares, según la cotización oficial de hoy miércoles.

EXCELSIOR

Vida Cultural

★
"Argentina canta", es el espectáculo musical que presentarán "Los Huincas", integrado por Jorge Basulto y Cacho Bud, a las 20.30 horas en la galería El Gora, Insurgentes Sur 1632.
★